15. Wahlperiode

Beschluss

des Bayerischen Landtags

Der Landtag hat in seiner heutigen öffentlichen Sitzung beraten und beschlossen:

Antrag des Abgeordneten Hans-Ulrich Pfaffmann SPD

Drs. 15/260, 15/747

Förderung der Menschenrechtserziehung in der Schule

Die Staatsregierung wird aufgefordert zu berichten, wie der Beschluss der Kultusministerkonferenz "Menschenrechtserziehung in der Schule" in der Fassung vom 14.10.2000 in Bayern umgesetzt wurde.

Der Präsident

I.V.

Barbara Stamm

I. Vizepräsidentin